



# 朝日の風

令和5年6月30日  
朝日小学校 No. 7

## サッカー・バスケ5年生大会

6月10日(土)に、サッカー・バスケの5年生大会が行われました。サッカー部はA・Bチーム共に苦戦を強いられ、キーパーを中心によく守りましたが、惜敗しました。バスケット部は、1・2回戦を順調に勝ち上がり、18日(日)の準決勝への進出を決めました。

準決勝では、第3クォーターまで接戦でしたが、第4クォーターでつき放し、見事に決勝へ進出しました。決勝は、相手チームも強かったのですが、粘り強いディフェンスにより、少しずつ点差を広げて、優勝することができました。試合毎に成長する選手達は、大きな自信を得ることができました。



## 観劇会

6月20日(火)に、ピアノとバイオリンのデュオ「スギテツ」さんをお迎えし、クラシックの演奏とトークを楽しみました。

クラシックの曲が途中から童謡に変わっていったり、長調と短調で曲の雰囲気のがらっと変わったりするなど、多くの子が初めて聴くクラシックに興味をもつことができました。

子どもたちの関心が特に強かったのは、「トムとジェリー」の演奏です。アニメの動画に合わせてピアノとバイオリンだけで、多くの音が再現され、演奏後の拍手が止みませんでした。

